
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《期末テストを振り返って…》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿賀津川中学校 １学年だより 

 
    第 １２ 号 

平成２５年６月２１日(金)発行 

 

 

１組 清野玲貴さん 

ぼくは、今回の定期テストで、テスト範囲の学習

をあまり計画通りに進めることができませんでし

た。次回のテスト勉強は計画通りに進めたいです。

また、今回ノートを見直すと雑な箇所が多かったの

で今度からはきれいにノートをまとめたいです。そ

れと、次回のテストでは、わからない問題があって

もあきらめないようにしたいです。 

１組 小久保美桜さん 

 今回のテストでは、答えをだいたい書くことが

できたけれど、書けないところがあったのが悔し

かったです。これから、日頃の学習ももっと真剣

に取り組んでいきたいです。次回のテストではち

ゃんと全部答えが書けるようにしたいと思いまし

た。 

２組 長谷川涼さん 

 テストは、『習ったことを完全に覚える』 

『ワークなどで力試しをクリアする』この方法

で、頭の中に学習内容が入るんだなと思った。結

果も大事だけれど、努力することが大事なんだな

と思った。小学校の頃はやらなかったぐらい勉強

した。おじいちゃんに「頑張っているね」と言わ

れて、ますますやる気になれた。 

２組 長谷川麗愛さん 

 今回初めての定期テストだったので、最初は何を

すればよいのかさっぱりわからなかった。しかし、

テスト勉強の計画を立てて、なるべく計画通りに学

習できるように頑張りました。これからの日々の授

業では、ムダ話はしないでしっかりと授業に集中す

るようにしたいです。家庭学習では予習・復習をし

っかりとやっていきたいと思います。次回のテスト

では、今回の反省を生かして、少しでも点数がアッ

プするように頑張りたいです。 

中学生になって初めての定期テストが終わり、授業では答案の返却が行われています。結果が返される

とどうしても点数にばかりが気になってしまいがちですが、どういう間違いなのか、原因は何か、次に生

かすにはどうするかを考えることが大切です。また、テストへ向けての取組はどうだったのか振り返り、

これからの授業や家庭学習のステップアップにつなげて欲しいと思います。本当の学力を身につけるに

は、日々のたゆまぬ努力以外に道はありません。ぜひご家庭でも点数ばかりにこだわらず勉強の仕方につ

いて今一度振り返り、これからのやる気に結びつくような励ましをいただけるとありがたいです。 

１年生の様子で感心していることがあります。それは、テスト後に、それ以前より自主学習に対する取

組が良くなっていることです。テスト勉強をきっかけに、どんな学習をすればよいのかがわかった生徒、

毎日の学習の積み重ねの大切さがわかった生徒が増えたのだと思います。良い習慣を身につけ、継続して

いって欲しいです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《来週の予定》 

日 朝活動 おもな予定 給

食 

持ち物・提出物 バス 

 

２４(月) 

 

朝読書 

普通授業 月１～５ 

いじめ見逃しゼロスクール集会(フレックスタイム) 

 

○ 

エプロン(今週当番) 

マスク(来週当番) 

 

 

18：00 

２５(火) 朝読書 普通授業 火１～６ 幼児ふれあい体験学習(2 組 2.３限) 

校外学習(５､６限) ＰＴＡ地域懇談会(上川) 

○ タオル、帽子、水

筒(校外学習で必要) 

18：00 

２６(水) 朝読書 普通授業 水１～６ ＰＴＡ地域懇談会(鹿瀬) ○  18：00 

２７(木) 小テスト 普通授業 木１～６ ＰＴＡ地域懇談会(津川) ○  18：00 

２８(金) 学習(英) 

フッ素洗口 

 普通授業 金１～６ 

第 1 回阿賀青龍祭実行委員会(放課後) 

○  18：00 

 

○我が家は１６日は家族がそろわなかったので、１５日を“ノーメディアデー”に設定して取り組み

ました。この日は、１日テレビをつけず、母は読書、娘(妹)も勉強、本人はテスト勉強を一緒に取り

組みました。その他の時間も家族で話をしたり、外でボール遊びをし、有意義に過ごせた１日だっ

たように思います。 

○夕食後テレビを消し読書をした。いつもはテレビを見る時間を読書に変更した。テレビを消しただ

けで集中して読むことができた。特に見たい番組がなくても、なんとなくテレビをつけて生活して

いるが、読書中はテレビを消して過ごし、必要のないときもあると再認識できた。 

○小学校の時もこの取組をしたことがありますが、今回も本当に集中できて良かったです。今の世の

中、テレビが欠かせない時代になっていますが、たまには静かな環境の中で、ゆったりとした気持

ちで勉強することも大事だなと思います。 

○これからも勉強中はもとより、毎日、姉妹でテレビを見ないで本を読む、など、“ノーメディア”を

家庭でも取り入れていきたいと思います。 

○いつもより集中して勉強に取り組んでいました。頑張っている兄の姿を見て、弟(小学生)もたくさん

勉強していました。 

○テレビを消して静かな環境で勉強に集中していた。家族みんなで協力できた。こういう日をときど

き作って行っていきたい。 

 １６日（日）に“ノーメディアデー”の取組が行われました。各ご家庭でのご協力ありがとうご

ざいました。今回はテスト前日と重なり、「勉強に集中できて有意義だった」という感想が多かっ

たです。各ご家庭でそれぞれ工夫して取り組んでいただき、ありがとうございます。感想をご紹介

します。 

「保護者面談希望確認票」提出〆切 



 


